

Source : Service historique de la Défense

<https://argonnaute.parisnanterre.fr/ark:/14707/a011403267962f13xQv/904a7706ab>

Provenance : Bibliothèque nationale de France

Historique du 415^e régiment d'infanterie

De Mars à Juin, le 415^e R.I. fait à nouveau deux périodes de 24 jours aux Eparges. Des patrouilles, des coups de mains pénètrent à plusieurs reprises dans les lignes ennemies.

AFFAIRE DU MONT-HAUT. — Après un mois de repos, le 415^e prend position au Mont-Blond, puis à partir du 24 au Mont-Haut.

Le 25, après un bombardement violent qui a presque anéanti certaines de nos sections, l'ennemi attaque nos lignes du Mont-Haut. Il gagne du terrain, mais sa progression est entravée par notre résistance et les feux de flanc du Mont-Blond.

Le 26 il est définitivement fixé.

Le Régiment est relevé le 3 Août après avoir perdu 48 tués dont 1 Officier, 193 blessés dont 7 Officiers, 197 disparus dont 3 Officiers.